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◆全国から１２患者団体４２名が参加◆ 

◎活動報告・決算報告、活動方針・予算を承認 

◎渡辺孝顧問が代表幹事に復帰 

～４人の代表幹事制で新たなスタート 

◎『肝がん・重度肝硬変患者医療費助成制度』の医療費助

成条件緩和などを求めるアピールを採択 
代表者会議前日の１１月３日に

開かれた幹事会 

★１１月３日、夜の食事交流会をにぎやかに開催～参加者と活動紹介★ 

食事交流会で

開会挨拶する

原井川英司・

大阪肝臓友の

会会長 

山田澄子さ

ん（北海道） 

 

福田俊昭さん（右）と桜井

永子さん（群馬） 

渡辺孝代表幹事（右）と

後藤千代美幹事（埼玉） 

「東京肝臓友の会」の皆さん 

右から田渕すみ子常任幹事、中島由紀

子さん、斉藤弘子さん（長野）  
木村由美子さん（右）と藤井

裕幸さん（滋賀） 
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川原傳治常任幹事（右）

と山副スエノさん（京都） 

「肝炎友の会兵庫支部」の皆さん。中央は山本宗男代表幹事 

開会式～岡野和薫・厚労省肝炎対策推進室長、柳本顕・環境大臣政務官（自民） 

竹原徹郎・日本肝臓学会理事長（大阪大学医学部付属病院長）が来賓出席 

海堀昌樹・関西医科大学付属病院肝臓外科教授が講演 

 

司会の野田晃

弘常任幹事 

開会挨拶する

山本宗男代表

幹事 

来賓挨拶する

岡野和薫・厚

労省肝炎対策

推進室長 

来賓挨拶する

柳本顕・環境

大臣政務官 

来賓挨拶す

る竹原徹郎・

日本肝臓学

会理事長 

『肝がんの手術と運

動療法』の演題で講

演する海堀昌樹・関

西医科大学付属病

院肝臓外科教授 

【写
真
上
】代
表
者
会
議
開
会
式
で
来
賓
挨
拶
に

耳
を
傾
け
る
参
加
者
た
ち
。 

【写
真
下
】代
表
者
会
議
に
参
加
し
た
皆
さ
ん 
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代表者会議議長の大賀和男顧問（右）と書記の 

田渕すみ子常任幹事（左） 

活動報告する川田

義広代表幹事 

決算報告、予算案説明

する米澤敦子代表幹事 

就任挨拶する渡辺孝

代表幹事 
意見も活発に出されました。 

★発言者特集★ 

 以下、発言者の写真を掲載しますが、人数が多いので氏名抜きでご容赦ください。 
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３
年
ぶ
り
に
対
面
で
開
か
れ
た
代

表
者
会
議
。
常
任
幹
事
会
は
オ
ン
ラ

イ
ン
が
常
態
化
し
て
い
ま
す
が
、
や

は
り
フ
ェ
イ
ス
ト
ゥ
ー
フ
ェ
イ
ス
（
対

面
）
方
式
に
は
か
な
い
ま
せ
ん
。
来

年
は
関
東
圏
で
の
開
催
。
コ
ロ
ナ
に

注
意
し
元
気
な
顔
で
再
会
を
！ 

『大阪肝臓友の会』の皆様、大変、お世話

になりました。コロナ感染が続く中、代表

者会議が成功裏に開催出来たのも皆様

方による周到な準備があったからこそと

感謝しています。 

 そんな中、長年にわたり、患者会活動に

貢献してこられた西村慎太郎相談役が、

代表者会議に出席出来ないまま１１月１２

日、永眠されました。西村さんの無念さを

思うと言葉もありません。一刻も早く『肝が

ん・重度肝硬変患者医療費助成制度』の

基準緩和を実現していきましょう。 

閉会に当たり挨拶する原井川英司・大阪肝臓友の

会会長と会員の皆様 


